

七草がゆおいしかったよ



神郷 公民館だより



神郷公民館

46-1181

koukou@city.niihama.ehime.jp

| 神郷校区の人口 | |
|------------|---------|
| 人口 | 9,928人 |
| (男) | 4,790人 |
| (女) | 5,138人 |
| 世帯数 | 4,557世帯 |
| 平成30年9月末現在 | |

一体型子ども教室&乳幼児期家庭 一歩一歩講座合同七草がゆ

1月8日(火) 12時半からいきいき友の会さんのご協力により、一体型子ども教室わくわくクラブの小学生と乳幼児期家庭づくり教室の神郷幼稚園の園児と保護者約120名で七草がゆ教室を開催しました。まず、いきいき友の会高橋会長から七草のクイズや由来などのお話を聞いた後、作って下さった人たちの思いがこもった身体にも心にも優しい七草がゆや黒豆、田作り、かすのこ、ゆず大根、サツマイモのいがべり揚げなどを頂きました。

「おいしー、おいしーー」と5杯もお代わりの児童もいました。

午前中は地域の方々や神郷小学校の先生方もたくさん来て下さいました。

頂いた七草の中のメインのすずな、すずしろは柴田館長と神野民生会長が七草がゆに間に合うように丹精込めて遅まきにして育ててくれたものです。

おかげで今年も無病息災の良い年になりそうです。いきいき友の会の皆さん朝早くからありがとうございます。



神郷まちづくり委員会活動報告

神郷幼稚園卒園記念イベント

平成30年12月17日には環境美化部さんによる神郷幼稚園年長児さん対象の恒例の桜の卒園記念植樹を忠魂碑広場で行いました。大きく育つように水をたっぷりかけた後、園児さん全員の名前のはいったプレートを桜にかけました。忠魂碑広場までは老人クラブさんが一緒に歩いてくれました。

1月23日には健全育成部さんによる卒園記念パン教室を開催しました。「上手、上手！」と褒められながらあかちゃん肌のようなもちもちのパン生地をウィンナーパン・コーンパン・塩パン3種類のパンを作りました。焼きたてアツアツのパンの味は最高で園児さんは大喜びでした。

神郷まちづくり委員会の皆様ありがとうございました。園児さんは良い思い出になったと思います。

神郷幼稚園の年長さんへ

卒園まであと少しです。お風邪などひかないで元気でいて下さい。大人なっても神郷のこと忘れないでね。



恒例 凧作り教室

今年も新居浜凧揚げ大会に向けて神郷小学校6年生が下絵を描き、地域の有志の方々で骨組みをして下さった凧が完成しました。

1月17日放課後には、6年生と地域の方で神郷公園で揚げてみました。今年の凧は図柄がダイナミックで一段と目をひく上に、骨組みをかなり軽量にしてくれました。おかげで、例年のように走り回らなくても持っただけで風を受けて大空高く舞い上がりました。凧揚げ大会当日は、素晴らしい賞が頂けること期待がふくらみます。

神郷俳句教室



しまみきとが
島岬尖れる風や野水仙

村上 生子

亡き父の友のやさしき年賀状

安藤 由子

静かなる里満天の星冴ゆる

市川 由紀子

日脚伸ぶ新居の大島神宿る

岩崎 徹昌

友と行く札所参りや椿咲く

内田 八重子

贈られし開ける包の良夜かな

小野 美重子

煌々と月照らす屋根十三夜

加藤 ミドリ

神殿に奏でる花嫁神楽笛

加地 清子

里芋やひっそりと建つ子規の歌碑

佐々木 俊行

一步一步試歩の廊下や春隣り

永易 千鶴子

通学電車席ゆずられて外は雪

三好 寿恵子

温顔の女医の触診風邪癒す

阪上 史琅

新居浜市公民館研究大会のご案内

日時 平成31年2月23日(土)

9時45分〜12時

場所 文化センター中ホール

大会主題

『コミュニケーションスクールと公民館』

※興味のある方は是非お越しください。